

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sigrid Eck
Sigrid Eck, Christoph Braun, Norbert Datzman,
Ruth Gehling, Martha Hipp, Georg Jakob,
Dr. Svenja Jarchow, Sabine Krieger, Dr. Gerhard Pischel,
Florina Vilgertshofer, Richard Weiss

Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 18.11.2024

Einbindung des BAs in die weiterführenden Planungen zum Kunstareal

Der BA 3 fordert die LHM auf, in die weiterführenden Planungen zum Kunstareal eingebunden zu werden. Zudem fordern wir die LHM dazu auf, für die Finanzierung der Maßnahmen zügig Gespräche mit dem Freistaat aufzunehmen, um eine gemeinsame Verantwortlichkeit herzustellen. Da zum Kunstareal auch dessen Straßenraum im Umgriff gehört, fordern wir zudem eine Vorstellung des Planungsstands zur Weiterentwicklung der ehemaligen modifizierten Alternative fünf, um auch diese in der Entwicklung des Areals zu berücksichtigen.

Begründung:

Seit über 12 Jahren wird die Idee der Weiterentwicklung des Kunstareals zu einem zusammenhängenden Quartier auf verschiedenen politischen Ebenen diskutiert. Seit knapp 12 Jahren ist in Bezug auf die Gestaltung der Freiflächen und die Steigerung der Aufenthalts- und Erholungsqualität der für die Bewohner*innen der Maxvorstadt zu wichtigen Grünflächen kaum etwas passiert. Mit dem Ideenwettbewerb ‚Open Kunstareal‘ wurde kürzlich wieder ein Impuls gesetzt, die Umgestaltung voranzubringen. Oben genannte Punkte sind seit Jahren von Seiten des BA gefordert und dürfen bei der Ausarbeitung der Beschlussvorlage, die im Stadtrat kommendes Jahr vorliegen wird nicht unter den Tisch fallen.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Svenja Jarchow
Florina Vilgertshofer
Dr. Gerhard Pischel